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促適時總結經驗擴大“減塑”成果 

《限制提供塑膠袋》法律實施逾半年，從實際觀察來看，對於提升環保意識，減少

使用塑料膠袋，確實起到一定效用，令到整體環保事業向前邁進了一大步。近來，從市

民出街自帶環保袋的情況日漸普遍，就可見一斑。不過，當前有關措施對於整體環保的

貢獻和作用始終還有限，需要有關成果和經驗適時總結和擴大，才能推進整體環保事業

不斷向前邁進。 

 

基於此，建議一方面可順勢而為，透過多種方式和途徑，繼續強化減塑宣傳和教育，

鞏固和擴大減塑成果；另一方面總結減塑立法和執法經驗，進一步向其他領域延伸和推

廣，擴大影響面和覆蓋面，諸如可研究對商業垃圾進行分類或征費立法等。 
 


